

MURIÓ IFIGENIA MARTÍNEZ, MUJER DE IZQUIERDA

La presidenta de la Cámara de Diputados falleció a los 99 años; el 1 de octubre le entregó la Banda Presidencial a Claudia Sheinbaum Pardo. | A2 |



DIEGO SIMÓN SÁNCHEZ/EL UNIVERSAL

Falleció Ifigenia Martínez, ícono de la izquierda

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados murió a los 99 años, cuatro días después de entregarle la Banda Presidencial a Claudia Sheinbaum

**LUIS CARLOS RODRÍGUEZ
Y SALVADOR CORONA**

—nacion@eluniversal.com.mx

Ifigenia Martínez, ícono de la izquierda mexicana y quien entregó la Banda Presidencial a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo el pasado 1 de octubre, falleció anoche a los 99 años de edad. La también presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados fue economista, diplomática y política nacida el 16 de junio de 1925 en la Ciudad de México.

Legisladores como Ricardo Monreal, coordinador de Morena en San Lázaro, y Noemí Luna, coordinadora del PAN en la Cámara Baja, confirmaron el deceso en redes sociales.

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, lamentó el fallecimiento de Ifigenia Martínez, y recordó que votó por ella para la Presidencia de la

República por ser una mujer consecuente y de convicciones. “El 2 de junio voté por Ifigenia Martínez, una mujer consecuente y de convicciones. El 1 de octubre recibí la banda presidencial de sus manos. Hoy nos dejó”, escribió en redes sociales.

Sheinbaum Pardo le envió a su familia y amigos su cariño y solidaridad ante el fallecimiento de la presidenta de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados. “Le envió a su familia, compañer@s y amig@s todo mi cariño y solidaridad. Hasta siempre querida maestra Ifigenia”.

Monreal Ávila adelantó que analizarán la realización de un homenaje de cuerpo presente a Ifigenia Martínez y Hernández. Explicó que lo anterior se pondrá a consideración de sus familiares, y de realizarse se llevará a cabo una sesión solemne

mañana lunes 7 de octubre.

Ifigenia Martínez falleció a los 99 años y su última aparición pública fue el pasado 1 de octubre cuando le entregó la Banda Presidencial a Sheinbaum Pardo. ●





Ricardo Monreal dio a conocer que analizarán la realización de un homenaje a Ifigenia Martínez, y de llevarse a cabo se efectuará una sesión solemne este lunes 7 de octubre.

